

綱領

- われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期する。
- われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄りする。

日赤新労

2021年
6月24日 行
第252号

発行所

日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区芝大門2-7-9 鍋島ビル2F
TEL (03) 3433-3028
FAX (03) 3432-4560
Eメール shinro@shinro.org
ホームページ http://www.shinro.org/
発行責任者 梶谷 充



中央委員会の風景

2021年度

第一回中央委員会開催

五月十六日・十七日の両日、Webによるリモート会議において、中央委員会及びオブザーバー等五十九名の参加のもと、二〇二一年度第一回中央委員会が開催された。

初日は中央委員会に先立ち、部会（組織・教宣・調査）、並びに専門部会（病院・血液センター・女性部）、病院看護部会・看護助手会が開催され、今年度活動方針の審議や情報交換が行われた。

翌日の中央委員会は、出席中央委員二十一名、委任状四名で会の成立が確認された後、議長に中村和司氏（名一日赤）、副議長に阿迦井功氏（大津日赤）、書記に畠賀俊氏（岡山日赤）が選出され、議題である二〇二年ベアや賞与、「Rプラン」等について審議が行われた。

まず、伊藤中央執行委員長が挨拶に立った。

「本日はWeb開催による第一回中央委員会にご参加いただきありがとうございます。」

二〇二年ベアや賞与、「Rプラン」等について審議が行われた。



中央執行委員長挨拶

います。

昨日、皆様のご協力もありWebによる部会を開催することができました。

さて、令和三年四月二十日二日の内閣府月例報告によれば、景気は新型コロナウイルス感染症の影響により、依然として厳しい状況にあるなか、持ち直しの動きが続いているものの、一部に弱さがみられる。先行

きについては、感染拡大の防止策を講じるなかで、各種政策の効果や海外経済の改善もあって、持ち直しの動きが続くことが期待され

るが、内外の感染拡大による下振れリスクの高まりに十分注意する必要があります。また、金融資本市場の変動等の影響を注視する必要があるとしています。

また、連合の春季生活闘争においては、感染拡大の影響で、感染拡大が意見をしていただけないと思いますのでよろしく願いします。」

その後、昨日の各部会・専門部会・一般経過の報告が行われ審議に入った。

い

前日開催された専門部会の報告が行われた。

二、専門部会報告

【病院部】

今日はWeb開催であり職種別に分かれることができます。時間の許す限り皆さんに意見を聞かせてもらいたいです。

【血液センター部】

二〇二〇年度に開催された血液事業本部労使協議会

【女性部】

女性特有の問題について

意見を募つたが、特に意見はなかった。今後、問題と

は

な

こと

があ

れば

本

部

へ

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

れ

た

が

報

告

さ

2021年度中央委員会

◎印は代表中央委員、闘争委員を兼ねる

全国から13,181名の署名簿を提出 要求実現へ向けて



6月1日(火)、全国の加盟店組より寄せられた組合員及びその家族13,181名の署名簿を本社へ提出し、今年度のベースアップ3.0%、並びにRプランをはじめとするその他の諸要求の実現に向けて、本社の誠意ある対応を強く申し入れました。

参考 *昨年度14,347名

6月1日(火)、全国の加盟店組より寄せられた組合員及びその家族13,181名の署名簿を本社へ提出し、今年度のベースアップ3.0%、並びにRプランをはじめとするその他の諸要求の実現に向けて、本社の誠意ある対応を強く申し入れました。

参考 *昨年度14,347名



澤口 晃子さん

日赤新労事務局 新入職員紹介

6月1日より日赤新労事務局にお世話になります澤口晃子と申します。東北は岩手の出身で北海道と東北全県に親戚がありますので、未だに興奮するあまりに東北弁になってしまいます。

前々職では労使紛争の裁判所的役割を担う厚生労働省中央労働委員会にて、

お世話をうながすが、しかし、初心わざるべから

いたいといいました。その

ため労働組合には馴染みが

あります。

約や編集のお仕事をさせて

いたいといいました。その

ため労働組合には馴染みが

あります。

約や編集のお仕事を